



# UNIQUE HOTEL SPA

#1  
2017



Amangiri Utah ©Aman

SELECTION POUR VOYAGEURS EXIGEANTS

FRANÇAIS - ENGLISH

L 14364 - 1H - F: 7,50 € - AL





CHAMONIX - FRANCE



# HÔTEL MONT-BLANC CHAMONIX



## HOTEL

Entièrement rénové, l'Hôtel Mont-Blanc 5 étoiles vous accueille dans un cadre élégant et confortable au coeur de Chamonix. De subtiles touches de modernité dans le plus grand respect de l'histoire des lieux vous plongeront dans l'atmosphère chaleureuse et chic de cet établissement centenaire. Situé dans une rue calme du centre-ville, sa complète rénovation a été confiée à la célèbre architecte d'intérieur Sybille de Margerie. Dans cet hôtel mythique, le style architectural typique de la vallée de Chamonix se mêle à une touche contemporaine ainsi qu'une atmosphère raffinée de haute montagne.

The entirely renewed Hotel Mont-Blanc \*\*\*\*\* welcomes you in an elegant and cosy setting in the heart of Chamonix. This over a 100-year-old establishment situated in a calm street in the city centre, has been completely designed by renowned French interior architect Sybille de Margerie. The beautiful typical architectural style of the Chamonix valley meets contemporary touches and a refined high-mountain atmosphere in this mythical hotel.



## SPA

Un havre de paix, le spa vous invite à vous détendre avec la gamme Clarins soins et massages. Couleurs chaudes, ambiance boisée et mosaïques créent un cocon luxueux loin du stress du monde extérieur. Profitez de la salle de fitness, de la piscine extérieure chauffée sans oublier le jacuzzi avec une vue imprenable sur les sommets des montagnes verticales.

A haven of relaxation, the exclusive Spa area invites you to unwind with Clarins® treatments and massages. Warm earth colours mixed with the finest wood and mosaïque create a luxurious cocoon far away from the outer world stress. Enjoy the gym with state-of-the-art fitness equipment and a heated outside swimming pool and Jacuzzi with a breathtaking view of the vertical mountain peaks...pleasure and wellbeing combined like never seen before.



## CLARINS

### HÔTEL MONT-BLANC CHAMONIX 5\*

62 Allée du Majestic  
74400 Chamonix Mont-Blanc  
France

### OUVERTURE - OPENING

Toute l'année sauf 10 jours en novembre  
All year except 10 days in November



[hotelmontblancchamonix.com](http://hotelmontblancchamonix.com)



T. +33 (0)4 50 53 05 64